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げ ん き
校長 山邊 修治 平成２９年１１月１３日（月）

１ １ 月 １ ３ 日 （ 月 ） か ら 後 期 の 教 育 相 談 を 実 施 し ま す 。 今 回 は

子 ど も た ち が 話 を し た い 先 生 方 を 指 名 し て の 相 談 に な り ま す 。

勉 強 の こ と 、 学 校 生 活 の こ と 、 友 達 の こ と 、 部 活 動 の こ と な ど 、

十 分 と は い え な い か も 知 れ ま せ ん が 、 時 間 を 確 保 し て し っ か り と

話 を 聞 き た い と 思 い ま す 。 ご 家 庭 で も ど ん な 相 談 を し た の か 聞

い て い た だ け れ ば と 思 い ま す 。

１１月１０日（金）午後から本校

体育館に於いて食育講演会を実施

しました。学校保健委員会の一環

として、食に関する講演を聴きた

いという希望があったため、長崎

国際大学の松尾嘉代子准教授にお

いでいただき、中学生期・スポー

ツ実践期に大切な食事の取り方に

ついてお話をしていただきまし

た。日本人が不足しているといわ

れるカルシウム、骨折等を防ぐだ

けではなく、将来骨粗鬆症になら

ないためにも今が大切であると教

えていただきました。また、必要

なカロリー量や栄養バランスな

ど、日常の食生活の中で気をつけ

ていかなければならないことを丁

寧に説明していただき、すぐに実

践できるものばかりで、大変有意

義な講演会となりました。特に、

勉強をして脳を使うと沢山のエネ

ルギーを消費するので、受験生に

とって食事はとても大切だと話さ

れたときは、３年生の目の色が少し変わったような気がしました。

部活動に於いても、練習ばかりではなく休養や栄養補給がとても大切で、しっかりとした体を

つくりながら練習をすることが大切であるとお話をしていただきました。この講演会をとおし

て、子どもたちが自分自身の食生活に目を向け、健康の保持増進・体力向上に必要な食生活を

実践してくれることを期待したいと思います。


